

Melilla

## SATE afirma que es un "desprecio" para Melilla que se desconozca si hay oposiciones

● El sindicato pide al Ministerio que anuncie cuanto antes si este año hay oferta de empleo público para los profesores de instituto

El Faro MELILLA

"Ya estamos a mediados de enero y el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte no ha dado señales de vida en el tema de las oposiciones, cayendo un año más en la actitud de falta de respeto al colectivo de opositores, que ve cómo pasan los días sin saber si se van a convocar o no, ni cuáles serían las posibles especialidades". De esta forma, el sindicato SATE-STEs reclama al Ministerio que haga pública cuanto antes su decisión sobre si habrá o no oferta de empleo público este año. Serían los profesores de Secundaria y Bachillerato los que podrían examinarse este año para conseguir una plaza de funcionario.

SATE-STEs explica que en noviembre de 2013 pidió al Ministerio que publicara esta información para que los opositores de la ciudad puedan decidir con tiempo si se preparan para esta oferta de empleo pública.

"Nos resulta incomprensible que, cuando comunidades que cuentan con un ámbito de gestión con un número infinitamente mayor de docentes, ya se hayan pronunciado al respecto y el Ministerio no haya sido capaz de informar en su reducidísimo ámbito", resal-

ta el sindicato. Éste es el caso de La Rioja, Murcia, Canarias, Cantabria, Castilla y León, Castilla-La Mancha que no van a convocar oposiciones, mientras que Galicia y Andalucía sí que han confirmado que van a ofertar plazas para Secundaria.

El sindicato asegura que esta circunstancia sólo se puede entender de una forma "como una más de una larga lista de desprecios que el Ministerio tiene con las dos ciudades autónomas".

Pero SATE-STEs va más allá en su crítica y asevera que "es un desprecio intolerable hacia el profesorado interino y al colectivo de opositores en general que año tras año se ven sometidos a la práctica de desinformación y dilación en las decisiones del Ministerio, que genera una gran angustia e incertidumbre en ellos".

### Una decisión fácil

El sindicato de Educación resalta que el Ministerio tarda en tomar una decisión cuando no es tan complicada su resolución. Explica que la Administración está obligada a limitar las oposiciones a la tasa de reposición de las plazas, lo que significa que se ofrecería a los opositores "una cifra ridícula". En concreto Melilla ofertaría dos pla-



SATE pide al Ministerio que tome una decisión sobre las oposiciones.

zas. Por eso, SATE-STEs afirma que mientras se imponga por parte del Estado esta limitación, la única opción es no convocar oposiciones en Melilla.

El sindicato rechaza la actitud del Ministerio y se niega a entrar en "esta dinámica de ceremonia de la confusión que tanto parece gustar a la Administración". Por ello, insta al Ministerio a que informe al respecto de manera "clara e inmediata".

**Trabajando en el tema**  
Hace unos días el director pro-

vincial de Educación, José Manuel Calzado, aseguraba a este periódico que ya se estaba trabajando en el tema de la convocatoria de oposiciones para este año.

Por otro lado, el resto de sindicatos de Educación se suman a esta demanda de SATE-STEs para que se dé a conocer cuanto antes si hay oferta de empleo público en Educación. No obstante, el objetivo de los representantes de los docentes es que se convoque el número suficiente de plazas para las necesidades de los centros educativos de la ciudad. No se conforman con

Disponibles en la web de la UGR la revista 'Cuadernos de rusística'

El Faro MELILLA

Ya se encuentra disponible en Internet la versión digitalizada del número 9 de la revista especializada 'Cuadernos de rusística española' (CRE), de la UGR, que con este número inicia una nueva etapa mediante la implementación del sistema 'Open Journal System', y un nuevo diseño de portada.

Con su presencia en Internet y su nuevo formato, CRE, única revista dedicada exclusivamente a las investigaciones sobre lengua, literatura y cultura rusas en nuestro país y en el mundo de habla hispana, editada por el grupo de investigación 'Eslavística, caucología y tipología lingüística' (HUM 827), da así un paso de gigante en su esfuerzo por llegar al máximo de investigadores y personas interesadas en este campo.

Se trata de una revista anual. Para los interesados en publicar en esta revista, el envío de originales se abre el 1 de diciembre de cada año y se cierra el 15 de abril. Los originales recibidos fuera de este intervalo serán considerados para su publicación en el volumen del siguiente año. Esta revista provee acceso libre inmediato a su contenido bajo el principio de que hacer disponible gratuitamente la investigación al público.

### ¡NUEVO PLAZO DE MATRÍCULA!

CENTRO DE EDUCACIÓN DE PERSONAS ADULTAS  
**CARMEN CONDE ABELLÁN**

Mezquita Central. C/ García Cabrelles S/N. TIF. 952 670 495

[www.cepamelilla.es](http://www.cepamelilla.es)

Correo electrónico: [centroadultos@mecmelilla.es](mailto:centroadultos@mecmelilla.es)

2º PLAZO DE MATRÍCULA PARA LAS ENSEÑANZAS DE

**GRADUADO EN E.S.O.  
DESDE EL 08 AL  
22 DE ENERO DE 2014**

LUGAR DE MATRÍCULA: C.E.P.A. CARMEN CONDE  
C/ García Cabrelles (Mezquita Central) De 9 a 13 horas  
Horario:

Por las mañanas: Lunes a Viernes: de 9:30 a 13 horas  
POR las tardes: Lunes miércoles: de 17 a 19 horas

#### REQUISITOS

Tener 18 años cumplidos antes del 31 de diciembre de 2013  
Fotocopia del D.N.I. o Tarjeta de Residencia y original  
1 fotografía tamaño carnet  
Certificación Académica Personal

## 'La Granada Napoleónica' es una nueva publicación de la editorial de la UGR

Se trata de un libro que recoge una investigación de ocho años sobre las reformas de los franceses

El Faro MELILLA

El profesor de la UGR Juan Manuel Barrios Rozúa acaba de publicar el libro 'Granada napoleónica. Ciudad, arquitectura y patrimonio', un volumen en el que, tras ocho años de trabajo, el autor da forma a un nuevo relato de la Granada de Napoleón en el que se describen, entre otros asuntos, las reformas acometidas por los franceses, los expolios del patrimonio histórico, los daños causados en la Alhambra o la ruina económica en que la guerra dejó a Granada. El libro, publicado por la Editorial Universidad de Granada, consta de casi 450 páginas que se estructuran en tres grandes capítulos sobre

'La ciudad del antiguo régimen en crisis', 'Granada bajo la dominación francesa' y 'La efímera ciudad constitucional'. Además, Juan Manuel Barrios añade una introducción y un apartado de conclusiones, así como dos índices, de edificios y lugares, y onomástico.

En este estudio, el autor ha confrontado fuentes de muy diversa procedencia geográfica (París, Segovia, Madrid, Granada) y carácter (archivos, memorias de protagonistas, viajeros, bibliografía actualizada, bibliografía extranjera), para ensamblar un relato muy preciso en el que se recogen asuntos como la situación urbana de Granada y la Alhambra antes de la guerra; las reformas urbanas acometidas en Granada por los franceses, comparadas con lo que se hizo en otras partes del Imperio; el alcance de los expolios del patrimonio histórico o la etapa constitucional de la ciudad, "breve pero intensa", según el autor.